



各種講座のお知らせ

	講座名	曜日	開催日時	定員	受講料 (教材費)	対象・申込方法
地区センター 西岡福住 （西岡4条9丁目） （852）4687	①パソコン初級 ワード	火 木 土	10月11日～22日（全6回） 午後6時30分～8時30分	20人	3,400円 (1,000円)	◆対象 区内にお住まいかお勤めの15歳以上の方（中学・高校生を除く）。 ◆申込日時・方法 ①は9月27日（火）、②は9月28日（水）のいずれも午前9時～9時30分に、西岡福住地区センター窓口（電話不可）で整理券を配布します。定員を超えた場合はその場で抽選を行います。なお、定員に満たない場合は引き続き受け付けます（先着順）。 ◆受講料・教材費納入 受講料は、10月4日（火）～5日（水）の午前9時～午後4時30分に西岡福住地区センター窓口で納入してください。なお、教材費は、講座の初回に担当講師へ直接納入してください。なお、納入された受講料はお返しできません。 ◆会場 西岡福住地区センター。 ◆その他 応募者が10人以下の場合は、講座が中止になる場合があります。中止の場合は、申込者に電話で連絡します。
	②パソコン初級 エクセル	月 水 金	10月12日～24日（全6回） 午後6時30分～8時30分	20人	3,400円 (1,000円)	
地区センター 東月寒 （月寒東3条18丁目） （853）2011	①ワード初級	火 木 土	10月4日～10月15日 （全6回） 午前10時～正午	16人	3,400円 (1,000円)	◆対象 区内にお住まいかお勤めの15歳以上の方（中学・高校生を除く）。 ◆申込日時・方法 ①は9月21日（水）午前9時から東月寒地区センター窓口（電話不可）で整理券を配布し、午前10時より抽選を行います。午前10時の時点で定員に満たない場合は整理券番号順に受け付けし、定員になり次第、終了します。②は9月10日（土）～17日（土）の午前10時～午後5時に電話か東月寒地区センター窓口で受け付けます（先着順）。 ◆受講料・教材費の納入 ①は9月21日（水）～お申し込み時に東月寒地区センター窓口で納入してください。②は9月10日（土）～17日（土）に窓口で納入してください。教材費は講座初日に直接講師に納入してください。なお、納入された受講料はお返しできません。 ◆会場 東月寒地区センター。 ◆その他 応募者が10人以下の場合は、講座が中止になる場合があります。中止の場合は、申込者に電話で連絡します。
	②大人のためのやさしいピアノ教室	木	9月22日～10月27日 （全6回） 午前10時～正午	20人	3,400円 (2,835円)	

第11回「わたしのファイターズ自慢」

数多いファイターズファンの中で、1983年、福岡県在住時(当時小5)に日本ハムファイターズのファンになった、ちょっと変わった経歴(?)の持ち主、温床水元さん(33)を紹介します。現在は平岸に在住。



もっと知りたい!



■ファンになったきっかけ
当時の一番打者で、自分と同じ福岡県出身の島田誠選手を好きになったことです。

■日ハムファンは変わり者?
福岡は、西武ライオンズの前身、西鉄ライオンズの地元だった場所。ライオンズは、1982～83年の日本シリーズを連覇したこともあり、老若男女問わずの人気球団でした。そんな中で、ファイターズファンになったわたしは、同級生たちから相当の変わり者だと思われていました。

■初めての冒険?
わたしが住んでいたころの福岡は、地元球団のない都市でしたが、ライオンズの昔の本拠地だった平和台球場で、ファイターズ戦が年に5～10試合ありました。自宅から球場まではかなり遠く、小学5年生の子どもが、親の心配をよそに電車と地下鉄を乗り継いで、試合を欠かさず観戦したのは、なかなかの冒険だったと思います。

■思い出の選手
平和台球場では、ブルペンのピッチング練習を間近に見ることができました。投手陣は入れ替わりますが、ずっとその場所にいる選手がいました。ブルペン専属のような捕手で、「長田博幸」さんという方です。その長田さんと話をしているうちに親しくなれたような気がして、いつの間にかファンになっていました。抑え投手だった川原昭二投手からもらったボールにサインをねだった相手は、何を隠そう長田選手です。このサインボールは今でも大切な宝物です。

■初恋の人(?)との再会!
あれから22年、札幌市民として暮らしていたら、な、な、なんとファイターズが地元球団としてやってきました!うれしくて、楽しくて仕方ありません。福岡では、たった一人の変わり者ファンだったのに、今ではたくさんのファイターズファンと一緒に札幌ドームで応援しています。

■地域と子供とファイターズ
地元でプロ球団ができ、少し低迷していた少年野球ブームが再燃したように思えます。野球はルールや規律などが多い団体競技。特に少年野球は、精神や身体鍛錬には良いと思います。より多くの少年達がプロを目指す下地ができたのではないのでしょうか。

ファイターズがもっと強くなれば、ファンもどんどん増えていきます。これからもファイターズを応援します!

※写真中のボールが長田選手のサインボール